

Pfarrfest der Pfarrei Don Bosco

Bei strahlendem Sonnenschein fand an Fronleichnam das Pfarrfest der Pfarrei Don Bosco vor der Kirche St. Rabanus Maurus auf dem Hartenberg statt.

Von Dunja Puschmann
25. Juni 2025



Nach dem Gottesdienst und einer kleinen Prozession im Umgang vor der Kirche war das Fest eröffnet: Gottesdienstbesucher und Gäste aus der Umgebung verteilten sich auf dem Gelände, standen bei dem Würstchengrill und den Getränken an und besahen sich die Angebote der aufgebauten Stände. Der Kindergarten mit einer Aufführung und die Draiser Feuerwehrkapelle sorgten zusätzlich für eine fröhliche Atmosphäre. Auch die aufgeblasene Hüpfburg ist für die Kinder immer wieder ein Erlebnis.

Bei hervorragendem Wetter, ausreichend kühlen Getränken, Bratwürstchen, Kaffee und Kuchen waren viele Begegnungen und Gespräche möglich und damit wurde das Pfarrfest für die Pfarrei und alle Besucher ein schönes Erlebnis.

Sternsingermobil vor Ort

Ein besonderes Highlight war in diesem Jahr das Sternsingermobil, das auf seiner Deutschlandtour bei unserem Pfarrfest Halt gemacht hat und deren Begleiterinnen vor allem die Kinder mit den Themen und Anliegen des Kindermissionswerkes bekannt gemacht haben.